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IBRI promove a 4ª edição da Semana do RI

 

A 4ª edição da Semana do RI do IBRI (Instituto Brasileiro de Relações com Investidores) ocorreu de

25 a 29 de novembro de 2024,  das 09:00 às 10:00,  em formato on-line.  Com o objetivo de trazer

palestras de renomados nomes do mercado de capitais, bem como debater temas usuais e não usuais

da área, a Semana do RI buscou também atrair novos interessados pela profissão de RI (Relações com

Investidores).

 

A cada dia uma das Comissões do IBRI foi  responsável por trazer discussão sobre um tema de

interesse. 

 

No  dia  25  de  novembro  de  2024,  a  Comissão  de  Educação  e  Inovação  debateu  o  tema:

“Engajamento  do  público  interno”  com  a  participação  de  Guilherme  Setubal,  Conselheiro  de

Administração do IBRI e Diretor de Relações com Investidores, Institucionais e ESG da Dexco, e Phillipe

Casale, Diretor de RI da Raízen. A moderação foi de PH Zabisky, CEO da MZ. Eles falaram sobre a

complexidade na comunicação com o público interno e o papel da comunicação institucional, bem como



alinhamento dos porta-vozes da companhia e os desafios do investor day. 

 

“A comunicação interna tem o papel de comunicar o que está acontecendo na companhia e o RI e a

organização  devem  trabalhar  juntos”,  destacou  Casale.  Para  Guilherme  Setubal,  “a  interação  do

investidor com os colaboradores do ‘chão de fábrica’ é muito rica”.

 

No dia 26 de novembro de 2024, foi a vez da Comissão ESG abordar a temática “Estratégia ESG

para PMEs: cases do mercado” com a participação de Isis Batista, gerente de ESG e SSO (Saúde e

Segurança Ocupacional) do Grupo Tauá, e Marcus Thieme, diretor de Relações com Investidores e de

ESG da Caramuru Alimentos. A moderação foi de Jennifer Almeida, jornalista e subcoordenadora da

Comissão ESG do IBRI. Na ocasião, os participantes compartilharam a experiência de suas empresas

na adoção da estratégia ESG e quais foram os desafios dessa jornada. 

 

Marcus Thieme falou sobre a relevância do engajamento do acionista majoritário com a temática e

como foi importante contar com seu apoio para dar continuidade à jornada ESG na Caramuru Alimentos.

Iris  Batista  explicou  como  foi  o  processo  de  descarbonização  do  Grupo  Tauá  e  como  foi  feita  a

comunicação com os públicos interno e hóspedes. 

 

Em 27 de novembro de 2024, a Comissão Técnica abordou o tema “Os desafios do RI em Emissões

de Dívida”. O painel contou com a moderação de Gustavo Carrijo Duarte, Coordenador da Comissão

Técnica do IBRI e Head de RI da Tecnogera,  tendo como debatedores:  Natasha Utescher,  Diretora

Regional IBRI-SP e Gerente de Relações com Investidores e Tesouraria na Aura Minerals; e Gabriel

Cambuí, Diretor Internacional de DCM no UBS BB. “Vamos compartilhar experiências durante o painel

de uma atividade crescente na área de RI”, antecipou Gustavo Carrijo Duarte.

 

Natasha Utescher lembrou que para emitir dívida não obrigatoriamente a empresa precisa ser listada,

no entanto necessita seguir todas as obrigações da CVM (Comissão de Valores Mobiliários). “Embora a

transparência seja a mesma, a forma de apresentar as informações são diferentes”, apontou Gabriel

Cambuí. 

 

No dia 28 de novembro de 2024, foi a vez do Grupo de Trabalho RI de Estatais debater sobre o tema

“Do desafio à solução: empresas estatais abertas e o papel do RI”. O painel foi moderado por Sibia

Bozetti, Coordenadora do Grupo de Trabalho RI de Estatais do IBRI e Head de RI do Banestes S.A.,

tendo como debatedores: Silvio Henrique Brunoro Grillo, CFO do Banestes S.A.; Fábio Maeda, CFO do

Banco da Amazônia; e Dario Oswaldo Garcia Junior,  Diretor Executivo de Finanças, Controladoria e

Relações com Investidores do Banco BRB.

 

“Vamos entender os desafios e estratégias para levar as companhias regionais para mais longe e

qual é o papel do RI neste cenário”, adiantou Sibia Bozetti. Dario Oswaldo Garcia Junior explicou que a



estratégia de expansão do BRB foi  a exposição da marca. “O melhor é que o mercado perceba os

resultados que geramos”, comentou. Fábio Maeda disse que o Banco da Amazônia tem um foco muito

grande em ESG e que a região tem muita demanda a ser atendida. “A amplitude do nosso portfólio é

muito grande”, observou. 

 

Silvio Grillo destacou a liderança do Banestes no varejo em empréstimos, “temos um bom funding

que permite que a carteira de crédito cresça”. Ele apontou a importância do trabalho com o time de

Relações com Investidores para melhorar a comunicação com o mercado. 

 

No último dia da Semana do RI,  29 de novembro de 2024, a Comissão Jurídica debateu o tema

“Novas regras de Assembleias: o que o RI precisa saber”. Ian Nunes Costa e Costa, gerente executivo

de Relações com Investidores da Tegma Gestão Logística, moderou o painel, tendo como debatedores:

Carolina  Senna,  Conselheira  de  Administração  do IBRI  e  superintendente  de  RI  da  Cemig;  Nair

Saldanha, sócia do escritório Madrona Fialho Advogados, e Cauê Rezende Myanaki, sócio do escritório

Pinheiro Neto Advogados. O evento conta com o apoio da MZ.

 

A CVM (Comissão de Valores Mobiliários) editou, em 04 de junho de 2024, a Resolução CVM 204,

que alterou a Resolução CVM 81 e trouxe inovações relacionadas a assembleias de acionistas. Nair

Saldanha apresentou as novas regras das assembleias e falou sobre inovações tecnológicas. De acordo

com ela, o Boletim Eletrônico agora pode ser enviado via envio postal, por e-mail ou por meio de um

sistema eletrônico.

 

“Com todas as mudanças, como as empresas precisam se preparar?”, indagou Ian Nunes Costa e

Costa. Para Cauê Rezende Myanaki, foi “uma norma que mudou muita coisa e colocou temas sob a

responsabilidade das companhias e em pouco tempo para se adaptar a essas mudanças”. “Precisamos

mais do que nunca nos preparar. A assembleia sempre exigiu preparação do RI, pois mesmo quando

tudo já está certo pode surgir uma surpresa no dia”, concluiu Carolina Senna.

 

A 4ª Semana do RI do IBRI contou com o apoio da MZ. 


	

